



Keiner ist zu klein, um Helfer zu sein

Chamerau. Jährlich passiert eine Vielzahl von Unfällen unter Beteiligung von Kindern im Alter von vier bis sieben Jahren. „Unser Ziel ist es“, so die stellvertretende Kindergartenleiterin Sigrid Wühr, „die Kinder an das Thema Helfen heranzuführen, eine positive Einstellung zum Helfen zu erwirken, Gefahrenbewusstsein zu machen und das Erleben von Notfallsituationen dadurch angstfreier zu gestalten.“ Im Hinblick darauf wurde das Trau Dich-Programm für Kinder von vier bis sieben Jahren entwickelt. Frei nach dem Motto „Keiner ist zu klein, um ein Helfer zu sein!“ wird die Aufmerksamkeit der Kinder auf Un-

fallverhütung und Erste Hilfe gelenkt. 13 Vorschul Kinder aus der „Villa Kunterbunt“ lernten in vier Übungseinheiten, mit gefährlichen Dingen und Situationen umzugehen, Gefahrenquellen zu erkennen und Hilfsmaßnahmen anwenden zu können. Sabine Rackl, ehrenamtlich als Kinder- und Jugendgruppenleiterin bei der Bereitschaft des BRK engagiert, leitete „den kleinen Einstieg in die Erste Hilfe“, der vom Kreisverband Cham kostenlos angeboten wurde. Zur Abschlussprüfung erschien auch der Sachgebietsleiter des BRK, Stefan Raab. Schließlich erhielten alle Kinder eine Urkunde (Bild). Foto: Schropp